
Seitens der Mitglieder von CSU und SPD werden Vorschläge gemacht. Die 

Verwaltung sagt zu, diese nach der Verfügbarkeit und Geeignetheit zu prüfen. 

 


